
 
 

 

 

Frage an Stadtrat Univ. Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 19. November 2015 

von 

GR Karl Dreisiebner  

 
 
Betreff: Verkaufszahlen Dauerkartenangebote Holding Graz Linien 
 
 

Sehr geehrter Herr Stadtrat!  

 
In Ihrer Funktion als Beteiligungsreferent richte ich an Sie folgende Frage: 
 
Wie haben sich seit Einführung der Jahreskarte für Grazerinnen und Grazer zum Preis von € 

228,- seit Jänner 2015 die Verkaufszahlen bei den gängigen Dauerkartenangeboten 

(Jahreskarten-Alt um dzt. € 399,- , Halbjahreskarten, Monatskarten, Wochenkarten) in den 

ersten 3 Quartalen dieses Jahres im Verhältnis zu den Vergleichsquartalen der drei 

vergangenen Jahre - beginnend mit dem Jahr 2012 - entwickelt? 

 

 

 


